



LA TROMPETTE

## Un navire chinois tire au canon à eau sur un navire philippin

- Jeremiah Jacques
- [10/08/2023](#)

Le 5 août, un navire des garde-côtes chinois s'est dangereusement rapproché d'un bateau philippin à l'intérieur de la zone économique exclusive des Philippines et a tiré un canon à eau sur le plus petit bateau. Cet incident est le dernier acte d'agression de la Chine dans sa quête de conquérir la mer de Chine méridionale.

[#Philippines](#) summoned the Chinese ambassador after a Chinese Coast Guard ship blocks the passage of a Philippine ship with a water cannon in the South China Sea. [pic.twitter.com/nmBqHbp9vy](https://pic.twitter.com/nmBqHbp9vy)

— Terror Alarm (@Terror\_Alarm) [August 7, 2023](#)

Le navire philippin tentait de livrer des provisions à une unité de marines philippines stationnée sur le deuxième haut-fond Thomas. Cet élément se trouve bien à l'intérieur de la zone économique exclusive des Philippines, telle que définie par le droit international, basé sur la Convention des Nations unies sur le droit de la mer et renforcé par une décision de justice internationale de 2016. Mais la Chine rejette le droit international et revendique la quasi-totalité de la mer de Chine méridionale, y compris d'autres parties appartenant aux Philippines, au Brunei, à la Malaisie, à Taïwan et au Viêt Nam.

Les garde-côtes philippins condamnent fermement les manœuvres dangereuses des garde-côtes chinois et l'utilisation illégale de canons à eau contre les navires des garde-côtes philippins.

—Garde côtière philippine

Le lendemain, le principal allié des Philippines, les États-Unis, a condamné l'agression chinoise et a réaffirmé que l'Amérique s'en tenait à ses obligations envers les Philippines en vertu du traité de défense mutuelle.

Les États-Unis réaffirment qu'une attaque armée contre les navires publics, les aéronefs et les forces armées philippines—y compris ceux de ses garde-côtes dans la mer de Chine méridionale—invokerait les engagements de défense mutuelle des États-Unis en vertu de l'article 4 du traité de défense mutuelle américano-philippin de 1951.

—Matthew Miller, porte-parole du département d'État américain

À l'heure actuelle, ces condamnations et les garanties de sécurité données par les États-Unis jouent un rôle dissuasif dans la prise de contrôle militaire par la Chine de certaines parties de la mer de Chine méridionale. Mais à mesure que les divisions internes de l'Amérique s'aggraveront et que sa volonté d'utiliser sa puissance s'évanouira, la Chine sera de plus en plus déterminée à affirmer sa volonté en Asie du Sud-Est.

**La Trompette a dit :** Pendant des années, la *Trompette* a sonné l'alarme sur l'intention de la Chine d'affirmer son contrôle sur la mer de Chine méridionale parce que cela est prophétisé dans la Bible. Ésaïe 23 et Deutéronome 28 : 52 montrent que la Chine sera un pays principal dans un « marché des nations » qui a le pouvoir sur les voies maritimes mondiales et les portes maritimes. \*En 2016, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, en a expliqué le rapport avec la mer de Chine méridionale :

Chaque année, 5 300 milliards de dollars d'échanges commerciaux passent par la mer de Chine méridionale. C'est grossièrement un tiers du commerce maritime mondial ! Depuis la défaite du Japon, lors de la Seconde Guerre mondiale, l'Amérique a protégé cette route commerciale vitale, et a apporté la paix dans cette partie du monde. Maintenant, les militaires américains se retirent, et d'autres grandes puissances viennent combler le vide. [...]

La Chine intimide les nations de l'Asie du Sud-Est pour qu'elles se soumettent à sa volonté. Elle force ces pays à faire ce qu'elle veut.

**En savoir plus :** Lisez « [La Chine dirige le monde vers la guerre](#) ».